

EL AUTOMÓVIL HECHO ARTE

VI RUTA GRANADA-MOCLÍN DE AUTOMÓVILES ANTIGUOS



Rubén D. Pereira Gómez

Contando con una gran participación y repercusión, se llevó a cabo los días 23 y 24 de octubre la VI Ruta Granada-Moclín de Automóviles Antiguos, cumpliendo con todas las expectativas, climáticas y de organización. El evento ha contado con la participación de numerosos clubes de coches antiguos diseminados por toda la geografía española, como los de Madrid, Toledo, Murcia, Málaga, Cádiz, Almería, La Carolina (Jaén), Alicante y Melilla. Un total de 103 autos antiguos que desde el viernes 22 octubre (día de llegada para la mayoría de los participantes) han tenido presencia en la ciudad de Granada haciendo las delicias de todos los aficionados y viandantes.

El sábado 23 de octubre estuvieron expuestos los autos en el Paseo del Salón con gran acogimiento por parte de los ciudadanos. Cabe destacar la presencia del edil granadino José Torres Hurtado, así como de algunos concejales que durante la mañana del domingo 24 mostraron gran interés por estos autos, así como por sus propietarios. En la velada del sábado tuvo lugar el concurso de disfraces de época en el céntrico y granadino Hotel NH Victoria (hotel en el que se alojaron los participantes provenientes de otras localidades), todo un despliegue de colorido, glamour y lujo del que hicieron gala los participantes de dicha concentración automovilística. Entre los premios cabe destacar el de "Mejor sombrero o tocado acorde del coche con el que han participado" concedido a Luisa Núñez Butrón (Club clásicos de Cádiz) o el premio "Caballero mejor vestido de época" que recayó en José Romero Urbano (Club de Málaga). El periplo de todos los autos congregados hacia Moclín comenzó a la una del mediodía sin ningún tipo de contratiempo lo que produjo que los participantes disfrutaran de un viaje agradable

así como del paisaje y las buenas condiciones atmosféricas. Una vez allí se cedieron los premios entre los que resaltan el "Premio al coche inscrito con la matrícula más antigua de la provincia de Granada" consistente en una mariscada para dos personas en la Marisquería Moreno (Huétor Vega, Granada), o la bandeja de plata entregada por Reale Seguros S.A. al club con más socios participantes en la ruta, que correspondió al Club del Automóvil Clásico de Cádiz, así como uno de los premios más originales, "Trofeo al conductor que haya tenido más averías en ésta edición", que recayó en el madrileño Sergio López Varela.

No podemos olvidar la labor que durante seis años llevan haciendo, Alfonso Figares y Javier Pinto, máximos organizadores del evento, así como una veintena de colaboradores que hacen posible que, un año más, se pueda realizar la Ruta de Automóviles. También hay que agradecer la colaboración del Ayuntamiento de Moclín y de su Alcalde Manuel García Cerezo. Alfonso Figares considera muy importante el respaldo del Ayuntamiento de Granada de cara a la realización de futuras ediciones, así como el arraigo dentro del calendario local de actividades de una de las concentraciones de coches antiguos más importante de España.



